



市町村対抗ソフトボール 伊達市チーム悔しいベスト8

相馬光陽ソフトボール場

△△ 8回市町村対抗ソフトボール大会が相馬市の相 **分** 馬光陽ソフトボール場で行われました。伊達市 チームは2回戦から登場。2回戦は泉崎村に、3回戦 は南会津町に勝利し、ベスト8に進出。準々決勝のい



わき市戦では、 互いに譲らず打 ち合いの激闘の 末、8対8の同 点のまま時間切 れとなり、抽選 で惜しくも敗れ ました。

さわやかな秋、月舘路を散策 ウォーキングイベント開催

月舘町下手渡地区

舘地域で「花花ウォーク」が開かれ、家族連れ など約50人が参加しました。つきだて花工房 を出発し、下手渡藩陣屋跡や下手渡藩主が眠る耕雲寺 を巡る 5㌔の道のりを、ゆったりと歩きました。好天



に恵まれ、絶好 の散策日和と なったこの日。 参加者たちは歴 史に思いを馳せ ながら、さわや かな汗を流して いました。



大型商業施設整備にまた一歩 造成工事の安全を願う

大型商業施設建設予定地

ceremony

▲型商業施設整備予定地で、地権者でつくる伊達市 全祈願祭が行われ、関係者ら約100人が出席しました。 組合の直江市治理事長は「県北地域の活性化のシンボル



にしたい」と挨 拶。須田市長は 「幾多の困難を 克服してきたこ れまでのご尽力 に感銘を受けて います | と祝辞 を述べました。

エアショー in 梁川 室屋義秀さんが元気を届ける

梁川総合支所上空

event

アレースパイロットの室屋義秀さんのエアショー が、梁川総合支所の上空で開催されました。この エアショーは伊達のふる里夏まつり実行委員会と伊達 市商工会が、梁川町に元気を届けるために企画。快晴



の大空を舞台に 機体からスモー クを出しなが ら、宙返りや旋 回など、約15 分間のアクロ バット飛行を繰 り広げました。

ふるさとの魅力を体感 霊山地域小中学校合同登山

霊山

event

昼長 山地域の小学校3校の全学年児童と霊山中学校 **ゴレ** の 1 年生の 229 人が合同で霊山登山を行いまし た。これは学校間の交流促進のために初めて行われた もので、登山をとおして交流を深め、ふるさとを愛す



る心を育むこと が目的です。上 級生が下級生の 手をつないで思 いやりながら登 りきり、ふるさ との魅力を体感 しました。

子どもたちの健全育成を支える 青少年育成推進大会を開催

伊達市ふるさと会館

event

→ 少年健全育成活動の一層の充実を図るため、毎年 **| 開催しています。大会には地域や学校、青少年育** 成関係者ら150人が出席しました。長年にわたり青少 年の健全育成に貢献した1団体、指導者1人、功労者2



人が表彰されま した。少年の主 張では各中学校 の代表 12 人が 日常生活の中で 感じたそれぞれ の思いを力強く 発表しました。